GOBIERNO APRUEBA 250 MILLONES DE LEMPIRAS ADICIONALES PARA EMERGENCIAS DE INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA



El apoyo financiero para otros centros educativos se realizará en lo que resta del año. El gobierno a través de IDECOAS beneficia a miles de estudiantes con las mejoras a sus centros educativos a nivel nacional.

Alrededor de 250 millones de lempiras es la nueva partida presupuestaria adicional por parte del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS) para el rescate de la infraestructura de 70 centros educativos en lo que resta del año, así lo informó el ministro de esa institución Mario Pineda.

"Estos centros educativos son priorizados por la secretaría de educación y el IDECOAS se encarga de reconstruirlos o hacerlos nuevos considerando el daño que tiene cada uno" precisó Pineda.

Las mejoras de los centros escolares a nivel nacional, serán realizadas por el gobierno central mediante Fondos de Inversiones de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (FITT) y de Inversiones y Asignaciones (FINA) provenientes de la tasa vial.

El propósito es brindar instalaciones óptimas y dignas para la enseñanza y el aprendizaje eficiente de los maestros y alumnos, apostando a una mejor educación de los niños y jóvenes de Honduras.



Al mismo tiempo, impulsar el desarrollo en cuanto a infraestructura escolar en el país, valorando las necesidades y emergencias que tienen algunos centros educativos de los diferentes municipios a nivel nacional.



Inversión sin precedentes

El ministro Pineda, anunció que al final de año se proyecta el mejoramiento de un aproximado de 250 centros educativos a nivel nacional, mediante una inversión de 800 millones de lempiras, acción impulsada por la fuerza de trabajo que promueve el gobierno central para el rescate y mejoramiento de la infraestructura escolar del país.